
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 264/12 

De Informações 
 
 
 

“Referentes à possibilidade de 
realização de operação tapa-buracos 
em todas as ruas do bairro Jardim 
das Orquídeas”. 
 

 
Considerando-se que, o asfalto de todas as ruas do bairro 

Jardim das Orquídeas está em péssimo estado de conservação, e 
necessita o mais rápido possível de melhorias, pois essa situação está 
trazendo, além do desconforto aos motoristas que trafegam por aquelas 
vias, que tem que desviar constantemente dos buracos, ainda existe o 
risco eminente de acidentes, 

 
 

                REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – O Poder Executivo executará o recapeamento de todas 
as ruas do bairro Jardim das Orquídeas? 
   

2 – Se positiva a resposta ao item anterior, a partir de 
quando? 

 
3 – Se negativa, expor os motivos. 
 

                   4 – Outras informações que julgar necessárias. 
                                                     
  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril de 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


